

Buenas tardes.

Como consecuencia de los cambios normativos relacionados con las declaraciones de Casos Activos COVID\_19 y teniendo en cuenta que la Red de Alertas tan solo recoge en su estadística aquellos casos que han sido contrastados con pruebas oficiales, no incorporándose en ellas aquellas pruebas realizadas por la ciudadanía con test de farmacias, ha perdido su sentido la remisión de datos diarios.

Los casos positivos de test de farmacia, como sabes, se dan de alta a través de las páginas web que la Junta de Andalucía ha establecido para tal fin y el seguimiento se les hace desde Medicina de Atención Primaria, lo que ha provocado una enorme carga de trabajo; esto desvirtúa ligeramente que la salida de los casos en la Red de Alerta se produzca con la celeridad que nosotros deseáramos.

Por todo ello, a partir de hoy, no vamos a remitir los listados de Casos Activos, pero estaremos dispuestos a aportar los datos que necesites en cualquier momento.

Agradeciéndote la colaboración que nos has venido prestando durante todos estos meses.

Atentamente.

--



**Junta  
de Andalucía**

Miguel Ángel Pezzi Cereto  
Director UGC Salud Pública  
C/S. Vicente de Paul, s/n. 29400 Ronda (Málaga)  
Tfno: 951.065.600-01-31 (965600-01-31)  
Fax: 951.065.608 (965608)  
mangel.pezzi@juntadeandalucia.es

Consejería de Salud y Familias  
Servicio Andaluz de Salud  
Área de Gestión Sanitaria  
Serranía de Málaga

